

GEMEINDE EIKEN Gemeindenachrichten vom 22. August 2024

Verkehrseinschränkung in Eiken zwischen der Kantonsstrasse K129 und dem Sägeweg

Wegen der Erstellung einer neuen Wasserleitung in Eiken ist ab Donnerstag, 22. August 2024 für rund einen Monat die Ausfahrt vom Sägeweg auf die Kantonsstrasse K129 (Hauptstrasse nach Laufenburg) nicht möglich. Als Alternative wird während der Bauzeit die Zu- und Wegfahrt von / nach Laufenburgerstrasse (K295) ermöglicht. Die Ausfahrt vom Sägeweg auf die Kantonsstrasse K129 wird nicht gesperrt, es wird aber gebeten, nach Möglichkeit via Laufenburgerstrasse (K295) zu fahren, um den Verkehr im Baustellenbereich zu minimieren. Die Anpassungen der Verkehrsführung werden signalisiert.

«Unser Sisslerfeld Tag» geht am 7. September 2024 in die zweite Runde Das Fest findet in diesem Jahr in Eiken statt

Gemeinsam «Unser Sisslerfeld» gestalten war das Ziel von verschiedenen Projekten, die 2022 im Rahmen eines Projektwettbewerbs prämiert wurden. Erste gemeinsame Aktion dieser Projekte war die Organisation vom «Unser Sisslerfeld Tag» 2023, der mit viel positivem Feedback durchgeführt wurde.

Inzwischen haben sich einige dieser Projekte zum Verein «Netzwerk unser Sisslerfeld» zusammengeschlossen, um den «Unser Sisslerfeld Tag» jedes Jahr in den verschiedenen Gemeinden des Sisslerfeld durchzuführen. Gastgeberin in diesem Jahr ist am 7. September 2024 die Gemeinde Eiken. Veranstaltungsort wird von 14.00 bis 22.00 Uhr der Kulturelle Saal sein.

Es ist ein Dorffest für die vier Sisslerfeld-Gemeinden geplant, mit Unterhaltung und Verköstigung für Gross und Klein, Infos rund um «Unser Sisslerfeld» und nicht zuletzt wird es die Gelegenheit für Begegnungen zwischen den Menschen der Sisslerfeld-Gemeinden bieten.

Vertreter von allen vier Gemeinderäten werden zum Fest erwartet, wie auch der Aargauer Landstatthalter Dieter Egli.

Unter Einbezug der verschiedenen Vereine, gerade auch von Eiken, wird es auf der Bühne immer wieder Live-Musik von lokalen Bands geben, eine Aufführung der Tanzschule Unicorn und verschiedene Quizspiele. Eine Hüpfburg, verschiedene Spielangebote sowie Kinderschminken sind für die Kinder organisiert und Jugendzone 43 bietet mit der "Offenen Turnhalle" ein Sportprogramm für Jugendliche an.

Kulinarisch sorgen der Mittagstisch "Chinderinsle" und die Kontaktgruppe "Netzwerk Asyl Frick" für ein vielfältiges Angebot.

Das vollständige Programm gibt es auf der Website www.unser-sisslerfeld.ch zu finden.

2. Weihnachtsmarkt in Eiken

Am 30. November 2024 ist es wieder soweit und in Eiken findet rund um die Kirche St. Vinzenz der zweite Weihnachtsmarkt, organisiert durch das Weihnachtsmarkt-Komitee und die Ortsbürgerkommission, statt. Ab 11.00 Uhr haben die vielen Stände und das Beizli offen. Unter dem Motto "von Eiker/innen für Eiker/innen" wollen die Organisatoren den Eiker Schausteller/innen eine Plattform bieten und das Dorf in Weihnachtsstimmung versetzen.

Interessierte Schausteller/innen melden sich bis zum 15. September 2024 unter www.eiken.ch/weihnachtsmarkt an. Schausteller/innen mit Wohnsitz in Eiken werden bevorzugt. Die Anmeldungen werden nach Eingang berücksichtigt.

Tag der offenen Tür bei der Kita Zwergehuus in Eiken

Am Samstag, 24. August 2024, lädt die Kita Zwergehuus an der Poststrasse 1 zum Tag der offenen Tür ein. Von 11.00 bis 16.00 Uhr gibt es Verpflegung sowie Aktivitäten für die Kinder. Nutzen Sie die Gelegenheit und besuchen Sie die neue Kindertagesstätte in Eiken.



Voranzeige Papier- und Kartonsammlung am Mittwoch, 4. September 2024

Am Mittwoch, 4. September 2024, findet die nächste Papier- und Kartonsammlung statt. Wir bitten die Bevölkerung das Papier und den Karton gebündelt bis am Mittwochmorgen um 07.00 Uhr bereitzustellen. Loses Papier kann jeweils beim Container beim Entsorgungsplatz Gehren entsorgt werden.

Dauerpumpversuch Pumpwerk Hard

Es findet seit dem 6. August 2024 während maximal 5 Wochen ein Dauerpumpversuch statt. Die Pumpe ist dauernd in Betrieb und fördert rund 2000L pro Minute. Das nicht benötigte Wasser wird via Hydranten in den Sisselnbach eingeleitet.

Vernissage zur Wandervitrine - «Das habsburgische Fricktal als Schauplatz des Schwabenkriegs von 1499?»

Im Jahr 1499 tobte der Schwabenkrieg im Fricktal. Ganze Dörfer wurden niedergebrannt und geplündert. Heute zeugen archäologische Entdeckungen von diesen unruhigen Zeiten. Die Freiwilligen Bodenforscher der Fricktalisch-Badischen Vereinigung für Heimatkunde (FBVH) und die Kantonsarchäologie Aargau haben sich in den Jahren 2022 und 2023 mit den archäologischen Hinterlassenschaften aus dem Fricktal befasst, die möglicherweise in Zusammenhang stehen mit dem Schwabenkrieg. Nun wird die Auswertung dieses Projektes in einer Wanderausstellung gezeigt. Vom 2. bis am 6. September 2024 steht die Wandervitrine im Erdgeschoss des Gemeindehauses in Eiken. Am Montag, 2. September 2024, findet um 19.00 Uhr eine Vernissage statt, wo die Fricktalisch-Badische Vereinigung für Heimatkunde und die Kantonsarchäologie über das spannende Thema informieren. Sie sind herzlich eingeladen, die Wandervitrine zu besuchen sowie an der Vernissage teilzunehmen. Die Gemeinde Eiken offerierte einen kleinen Apéro.